

**Beschlussauszug
aus der
Sitzung der Gemeindevorvertretung Ahlbeck
vom 27.03.2025**

Top 2 Einwohnerfragestunde

Fam. Langner sind gerade neu nach Ahlbeck gezogen und haben im B-Plangebiet Naegelberg ein Haus gebaut. Leider ist dort kein Internet bzw. Telefonanschluss verfügbar. In der jetzigen Förderperiode des Breitbandausbaus ist auch für diesen Bereich kein Ausbau vorgesehen. Weitere Bereiche soll im Laufe des Jahres in den Förderbereich mit aufgenommen werden, ob dieser dann dazu gehört ist noch nicht absehbar.